

60 Jahre Wintersteller Schützen

Jochberg | 1956 wurde die heutige Oppacher Schützenkompanie in Erinnerung an die erste Jochberger Schützenkompanie 1796 gegründet. Bei der Wiedergründung konnte die Schützenkompanie auf einen geschichtsträchtigen Namen zurückgreifen. Anton Oppacher führte 1809 die damalige Kompanie Jochberg als deren Hauptmann in der Schlacht am Pass Strub an. Artur Larcher wurde als Hauptmann und Hans Bachler als Ehrenhauptmann von

der neu gegründeten Kompanie gewählt. Bereits ein Jahr nach der Gründung konnte die neue Kompanie das 1. Bataillonsschützenfest in Jochberg organisieren.

Ab 1963 bis 1988 führte Matthäus Noichl die Geschichte unserer Kompanie, anschließend wurde er zum Ehrenhauptmann ernannt.

Die Tradition und Kameradschaft zu leben spielt für uns eine nicht unwesentliche Rolle. Wir engagieren uns in unserer Heimatgemeinde

durch Ausrückungen und Veranstaltungen. Als Aufgabe sehen wir auch, die Tradition und die Werte des Schützenwesens an unsere Jugend weiterzugeben. Somit fördern und sichern wir uns den Nachwuchs in unserer Kompanie. Wir veranstalten jährlich mit den Jungschützen das Herz-Jesu-Feuer. Bei zahlreichen Jungschützenveranstaltungen wird es ihnen ermöglicht mitzuwirken und teilzunehmen. So ging bereits der Wanderpokal des Jungschützenchirennens zum 3. Mal hintereinander nach Jochberg.

Derzeit repräsentieren 46 aktive Mitglieder, 5 Marketerinnen, 9 Jungschützen und 2 Blumenmädchen unter Hauptmann Fritz Noichl die Schützenkompanie.

Andreas Andergassen



Die Jochberger Schützen tragen einen stolzen Namen. Foto: M. Gasser